

# FPII

## Antisipasi Gangguan Kamtibmas, Polsek Manonjaya Polres Tasik Kota Intensifkan Patroli Malam

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.FPII.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.FPII.OR.ID)

Dec 27, 2024 - 13:23



Tasikmalaya – Untuk menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) yang kondusif, Polsek Manonjaya Polres Tasikmalaya Kota terus mengintensifkan patroli malam di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas, terutama menjelang akhir tahun.

Kapolsek Manonjaya AKP Endang Wijaya mengatakan bahwa patroli malam dilaksanakan di sejumlah titik rawan kriminalitas, seperti jalur sepi, area permukiman, tempat usaha, dan fasilitas umum. Selain itu, petugas juga menyambangi masyarakat yang masih beraktivitas di malam hari untuk memberikan imbauan terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

“Patroli malam ini merupakan bentuk komitmen kami dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. Dengan kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat, kami berharap dapat meminimalisir potensi gangguan kamtibmas,” ujar Kapolsek Manonjaya, Kamis malam (26/12/24)

Dalam pelaksanaan patroli, petugas juga memberikan pesan kepada masyarakat agar segera melapor jika menemukan adanya hal-hal yang mencurigakan. Langkah ini diharapkan dapat memperkuat kerja sama antara Polri dan masyarakat dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Hasil dari patroli malam ini menunjukkan bahwa situasi wilayah Manonjaya berada dalam keadaan aman dan terkendali. Namun, pihak kepolisian tetap mengimbau masyarakat untuk selalu waspada dan turut berperan aktif dalam menjaga lingkungan.

"Polri tidak bisa bekerja sendiri. Kami membutuhkan dukungan dari masyarakat untuk bersama-sama menciptakan rasa aman dan nyaman bagi semua," tambahnya.

Polsek Manonjaya berkomitmen untuk terus meningkatkan intensitas patroli malam guna memberikan rasa aman kepada masyarakat, khususnya pada malam hari ketika potensi gangguan kamtibmas lebih tinggi.